

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 26. Januar 2016

Umrüstung der Hallenfenster in der Mehrzweckhalle auf elektrische Öffnung - CDU -

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, zum einen was es kostet und zum anderen ob es möglich ist, die neu eingebauten Fenster in der Mehrzweckhalle von Handbetrieb auf Elektrobetrieb umzurüsten.

Begründung:

Nach dem Neueinbau der Fenster im Sommer 2015 ist es nahezu unmöglich, mit der Handstange die Fenster zu öffnen. Bei der kleinsten Berührung klappen die Steckverbindungen zur Seite. Ein weiteres Problem ist, dass sich die neuen Fenster auch nur gering öffnen lassen. Das liegt daran, dass durch das zusätzlich eingebaute Unterlicht, die zu öffnende Fensterfläche kleiner und somit der sich öffnende Spalt schmaler geworden ist. Daraus folgt, dass man zur Lüftung erheblich mehr Fenster öffnen muss als vor dem Umbau, um eine ausreichende Luftströmung zu erreichen. Es ist daher sinnvoll, mehrere Fenster parallel elektronisch anzusteuern, damit gleichzeitig mehr Fenster zwecks Lüftung geöffnet werden können.

Protokollnotiz Nr. 0004

Antrag wurde zurückgestellt.

Es findet am 18.02.2016, 9:30 - 10:15 Uhr, ein Ortstermin mit dem Schulamt und der Herstellerfirma der Fenster statt.

Verteiler:

100800 / 2016

Nissen
Ortsvorsteherin